

En concurso para 1,000 plazas aplicaron unos 5,903 médicos

Santo Domingo, RD

Por lo menos 5,903 doctores aplicaron, a través del portal Concurza que gestiona el Ministerio de Administración Pública (MAP), para las más de 1,000 plazas vacantes para profesionales de la Salud abiertas en todo el país por el Servicio Nacional de Salud (SNS).

De esas 1,000 plazas, fue dispuesto por el SNS que la mitad (500 vacantes) sean destinadas para doctores con diferentes especialidades, mediante

el Concurso Nacional de la Carrera Sanitaria, a las cuales aplicaron 920 especialistas.

Solo 17 de esas plazas están disponibles para el gran Santo Domingo, por lo que el resto de las 483 vacantes son repartidas entre las demás regionales del SNS, distribuidas en todas las provincias del país. Debido a esto, los profesionales de salud que aplicaron debieron de mostrar como requisito algún documento que avale su domicilio en la provincia de la vacante a concursar, tales como un con-

trato de alquiler, título de propiedad, contrato de servicios por más de seis meses, entre otros.

Falta de especialistas

Las solicitudes también indican que los ganadores de las plazas deberán cumplir el horario establecido con la Ley de Función Pública, explica una nota en la que también se informa que todo es realizado por el gobierno, atendiendo al reclamo de la falta de médicos especialistas en varios hospitales del interior del país.



Las autoridades de Salud y el Colegio Médico acuerdan el primer concurso de oposición para seleccionar médicos.

SEPA MÁS

Primeras vacantes. De las 500 vacantes, 67 son para anestesiólogos, 72 para especialistas en ginecología y obstetricia, 48 para cirujanos generales, 35 para médicos internistas, 42 para cirujanos ortopedas y traumatólogos, 57 para pediatras perinatólogos, 56 para emergenciólogos, 55 para pediatras, 53 para gastroenterólogos y 45 para radiólogos.

Primer nivel de salud.

Las otras 500 vacantes son para profesionales de la salud del primer nivel de atención como los médicos familiares y generales.



Miércoles 03 de mayo de 2023

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley número 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución número 007/2019, de fecha dieciséis (16) de julio de dos mil diecinueve (2019), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional siguiente:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-11-2023	Adquisición e instalación de acondicionadores de aire para diferentes dependencias del Poder Judicial.	Jueves veintidós (22) de junio de dos mil veintitrés (2023). Recepción desde las 09:00 A.M., hasta las 10:00 A.M., Aperturas desde las 10:15 A.M. en el auditorio, ubicado en el 1er nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del jueves cuatro (4) de mayo de dos mil veintitrés (2023), en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES



Tu Guía de Beneficios Banreservas está **full de sabores**



¡Sácale provecho y disfruta!



Disfruta de todos los descuentos y ofertas que tiene tu **Guía de Beneficios Banreservas** en los establecimientos afiliados.

Si no tienes la tarjeta, solicítala ya y comienza a disfrutar de una vida full.

Conoce más en banreservas.com/guidadebeneficios